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Молоко сверх 
плана

Много славных дел на счету 
доярок Роговского отделения 
совхоза «Кулебакский» А. С. 
Шарковой, Е. М. Аристовой, Е. €. 
Старовой, М. И. Крюковой и дру
гих. Благодаря их старанию хо
зяйство успешно выполнило годо
вое задание по продаже молока 
государству. Сверх плана госу
дарству отправлено свыше 
42 тонн этого вида продукции.

3. РУБЦ О ВА .

За культурный отдых тружеников села
Новое проявление заботы нашей партии о дальнейшем 

развитии сельского хозяйства вызвало прилив сил и энер
гии колхозного и совхозного крестьянства, повысило его 
трудовую и политическую активность. В ответ на историче
ские решения декабрьского Пленума ЦК КПСС в колхозах 
и совхозах управления развернулась борьба за практическое 
претворение в жизнь предначертаний партии по химизации 
сельскохозяйственного производства.

Большое трудовое напряжение царит в эти дни в Новой 
Дмитриевке. Механизированное звено во главе с заместите
лем председателя колхоза по технике В. М. Кадяевым при
ступило к заготовке и вывозке органических удобрений. 
Внести в почву под урожай 1964 года восемь тысяч тонн 
навоза и торфа в компосте — вот решение механизаторов. 
Вывозкой удобрений заняты сейчас и полеводческие брига
ды этой артели. Широкий размах получила работа по заго
товке удобрений в Позднякове, Угольном, Нижней Верее и 
других колхозах.

Новый, 1964 год, начат хорошо, по-трудовому, по-хо
зяйски. В условиях подъема активности тружеников села 
неизмеримо возрастает и роль сельских очагов культуры, 
большой армии их работников. Задача состоит в том, чтобы 
обеспечить колхозникам и работникам совхозов повседнев
ный культурный отдых после трудового дня.

Лекции, доклады и беседы, выступления кружков худо
жественной самодеятельности, вечера отдыха и другие 
мероприятия воспитательного и культурного характера 
должны стать главным направлением в работе клубов, биб
лиотек, изб-читален и красных уголков. Чем полнее и раз
нообразнее будет организован досуг людей, тем выше их 
производительность труда на складах, фермах, на полях, 
в станах тракторных отрядов, тем лучше итоги хода зимовки 
скота и подготовки к весеннему севу.

Так, например, и поступают работники библиотеки и 
клуба в Монакове тт. Герасимова и Аверьянова. Сейчас оча
ги культуры здесь превратились в центр воспитательной 
и культурной работы, а их руководители стали организато
рами отдыха колхозников. Есть чему поучиться многим 
культпросветработникам у заведующей Гремячевской библио
текой М. Я. Наумовой. Кроме повседневной большой работы

Далеко за пределами род
ного предприятия известны 
дела бригады судокорпусни- 
ков, которой руководит Иван 
Соколов. Хорошие подобра
лись здесь ребята: инициа
тивные, молодые, веселые.
Таким, как говорят, любые 
трудности по плечу.

В свое время на Шимор- 
ском судоремонтном заводе 
бригада Ивана Соколова ста
ла инициатором нового про
грессивного метода сборки
корпусов несамоходных барж. 
Судокорпусники предложили, 
а потом начали применять

посекционную сборку, что 
позволило почти в два раза 
сократить сроки монтажа.

Решения декабрьского Пле
нума ЦК КПСС вызвали но
вый прилив энергии у брига
ды И. Соколова и его друзей. 
Судокорпусники встали на 
трудовую вахту. Они решили 
новыми успехами в труде 
встретить навигацию шесто
го года семилетки.

Па снимке: И. Соколов
(первый слева) обсуждает в 
бригаде очередное задание на 
смену.

Фото И. Минкова.

в библиотеке, она постоянно выступает перед колхозниками 
с лекциями и докладами. ,

К сожалению, так дело поставлено далеко не во всех 
колхозах. Бедна своей идейной и культурной насыщенно
стью работа Корниловского, Безверниковского, Ломовского 
клубов и Тепловского Дома культуры, где основным в куль
турной работе считают танцы молодежи, забывают о воспи
тании широких масс колхозников. Только # этим и объяс
няется, что в целом ряде населенных пунктов пожилые 
труженики села не идут в свои очаги культуры.

Плохо и то, что не везде организована воспитательная 
работа по месту жительства. В отдельных партийных орга
низациях агитаторы числятся лишь на бумаге. Все еще сла
бо ведет свою работу районное отделение общества «Зна
ние». Многие сельские лекторские группы бездействуют. 
Не везде лекторы взяли на свое вооружение достижение 
агрономии и биохимии, не пропагандируют решения де
кабрьского Пленума ЦК КПСС.

Широк и разнообразен круг деятельности сельских оча
гов культуры. Однако их работа во многом зависит от ру
ководства партийных организаций. Они, в первую очередь, 
должны стать вдохновителями и наставниками культпросвет
работников, повседневно нацеливать и направлять их работу 
среди трудящихся.

Создаем запас кормов

Лицевые счета  откры ты
Хорошо поработали в конце 

прошлого года семиловские об
щественные распространители 
печати. С их помощью по отде
лению связи на 1964 год вы
писано на 155 экземпляров га
зет и журналов больше, чем в 
прошлом году.

Большое дело сделал обще
ственный распространитель ди
ректор школы К. С. Родное. 
Каждый учитель выписал по 
3— 4 экземпляра газет. 50 
школьников получают сейчас 
свою газету «Пионерская прав
да».

Уполномоченный по подписке 
на периодические издания В. А. 
Абраменков распространил среди 
работников Семиловского лесо
пункта почти сто экземпляров 
газет.

Добросовестно отнеслась н 
своим обязанностям почтальон 
Е. 0. Фокина. Подписку на газе
ту «Новая жизнь» среди колхоз
ников Осиповки она увеличила 
более чем в три раза.

А. ГУСЕВА, 
начальник Семиловского 

отделения связи.

В прошлом году механизато
ры Чупалейского колхоза, вы
ступив инициаторами сорев
нования за досрочное завер
шение ремонта тракторов и 
прицепных ' сельскохозяйст
венных орудий, первыми 
в управлении подготовили 
технику к весне и поставили 
ее на зимнее хранение.

Не сидят и сейчас колхоз
ные трактористы сложа руки.

ставка кормов с поля на жи
вотноводческие фермы. М. В. 
Кладинов и В. Т. Копейкин, 
например, делают за день по 
4— 5 рейсов, доставляя сено 
и солому. На одной из молоч
нотоварных ферм механизато
ры уже создали двухнедель
ный запас кормов на случай 
непогоды.

П. КОЛОБАЕВ,
зам. председателя колхоза 

по механизации.

Опережают график
С первых дней нового года —> 

ритм, темп, качество — под та- 
ким девизом трудятся трубосвар. 
щики первого цеха металлургиче. 
ского завода. Многие из них до
биваются высокой выработки. 
Так, например, бригады А. И. 
Королева, В. П. Шлокова, В. И. 
Зуева и другие работают со зна
чительным опережением графика 
и уже изготовили сверх плана 
сотни труб.

Е. К У З Н Е Ц О В А ."На их обязанности лежит до-

Социалистические обязательства металлургов
Включившись в социалистическое соревнова

ние за быстрейшее претворение в жизнь исто
рических решений XXII съезда КПСС, борясь 
за быстрейшее выполнение заданий шестого года 
семилетки, рабочие, инженерно-технические ра
ботники и служащие Выксунского ордена Лени
на металлургического завода полны решимости 
еще выше поднять производительность труда, 
еще смелее изыскивать и использовать свои 
внутренние резервы. Подсчитав свои возмож
ности, они приняли на себя следующие обяза
тельства:

1. Досрочна выполнить задания шестого года* 
семилетки и дать дополнительно к плану ты
сячи тони стали и проката, сотни тонн труб и 
десятки тысяч штук вил.

2. Повысить производительность труда на 
0,5 процента против установленного плана.

3. Снизить брак по сравнению с отчетными 
данными 1S63 года на 20 процентов.

4. Сэкономить 550 тонн условного топлива 
и 400 тысяч киловатт-часов электроэнергии.

5. Дать экономии от снижения себестоимо
сти выпускаемой продукции 25 тысяч рублей.

6. Получить экономический эффект от внед
рения в производство рационализаторских 
предложений в сумме 600 тысяч рублей.

7. Внедрить следующие мероприятия по новой 
технике:

а) реконструировать сталеразливочную канаву 
в первом мартеновском цехе и оснастить ее 
типовыми сталеразливочными тележками;

б) внедрить стальные разливочные ковши 
большой емкости во втором мартеновском 
цехе;

в) установить разливочный электромостовой 
кран грузоподъемностью 175 тонн во втором 
мартеновском цехе;

г) освоить работу дрессировочного стана в 
листокровельном цехе;

д) смонтировать и освоить установку тока 
высокой частоты для упрочнения деталей в ре
монтно-механическом цехе.

8. Выполнить годовой план по вводу в экс
плуатацию жилья к 25 декабря 1964 года.

9. Еще шире развернуть соревнование за 
коммунистический труд и на этой основе доби
ваться новых успехов в работе.
' Обязательства обсуждены и единодушно одоб
рены на цеховых рабочих собраниях по сменам.

По поручению коллективов цехов обязательст
ва подписали:

директор завода П. ЛУГОВСКИХ,
секретарь парткома С. ЗИМИН,
председатель завкома профсоюза

Н. ШЕСТЕРОВ,
секретарь комитета комсомола И. САПОГОВ.



Ji Хлеборобы Коробковского кол- 
' хоза давно дружат с органически- 
I ми и минеральными удобрениями, 
> знают их величественную  силу в 

подъеме урожайности полей. И 
несмотря на неблагоприятные по 
годные условия лета прошлого 
года, колхоз собрал хороший уро
жай зерновых и кормовых к ул ь 
тур. Помогли удобрения. Н а к а ж 
дый гектар пашни было внесено 
в среднем по десяти тонн органи
ческих и по 80 килограммов ми
неральных удобрений.

Реш ения декабрьского П лену
ма Ц К  К П С С  еще больше вско
лы хнули 'членов артели, застави
ли их еще раз взвесить свои воз
можности укрепления хозяйства 
за счет химизации производств.':. 
Во т  почему на состоявш емся не
давно открытом партийном собра
нии коммунисты  и беспартийные 
активисты  села, обсуждая итоги 
работы П ленум а Ц К  нашей пар
тии, далеко заглянули  вперед, 
близко к сердцу приняли новую 
заботу партии о дальнейшем 
развитии сельского хозяйства.

—  Х и м и я  поможет нам уж е  в 
1964 году, —  говорили комм уни
сты , —  сделать скачок в сборе 
зерна и кормов.

Х И М И Я  И  К О Л Х О З
— Довести урож ай зерна до 10, 

а картофеля до 120 центнеров с 
гектара не так-то у ж  трудно, -- 
заявил  А . П . М итин, —  если мы 
выполним свои наметки по заго
товке удобрений.

Н а собрании ш ел большой раз
говор а  вы возке торфа, навоза, 
о сборе золы  и птичьего помета. 
П ланы  коробковцев большие — 
внести в почву в этом году не ме
нее 12 тонн навоза и торфа з 
компосте на каж ды й гектар, за 
купить у  государства до. 300 тони 
минеральных удобрений, что со
ставит в среднем по шести цент
неров на гектар.

Реальность выполнения этих 
планов очевидна. В  колхозе с 
первых дней нового года развер
нулась борьба за удобрения. Д ва 
трактора и две автомаш ины е ж е 
дневно заняты  на вы возке торфа. 
Каж д ы й  день запасы  «черного 
золота» пополняются на 80 тонн. 
18— 20 тонн навоза за день вы во 
зят  колхозники на лошадях. И 
все эти удобрения компостируют
ся.

Ком мунисты  колхоза на своем

собрании говорили о все еще 
низкой продуктивности общ ест
венного скота, о слабой кормовой 
базе.

—  Б е з  химизации сельскохо
зяйственного производства мы не 
выправим положение в животно
водстве, —  заявили они. —- В  

-химии наша сила, наши возмож
ности роста.

Вместе с этим заш ел разговор 
и о необходимости учебы  кадров 
полеводов, об ознакомлении их с 
агротехникой, чтобы все колхоз
ники умели правильно применять 
удобрения.

Обсуждение исторических ре
шений партии по химизации сель
ского хозяйства вызвал.о актив
ность у  колхозных коммунистов 
в решении хозяйственных дел. Р е 
шено до весенней распутицы вы 
везти на поля и закомпостировать 
три ты сячи  тонн торфа, две ты 
сячи  тонн навоза, или по 10 тонн 
на гектар пашни, приобрести 200 
тонн различны х минеральных 
удобрений. П ланы  большие, но 
реальные.

А . ЗА Й Ц ЕВ .

Л Е К Ц И И  Д Л Я  Т Р У Д Я Щ И Х С Я
С большим интересом слушают трудящие

ся города лекцию «О международном положе
нии С С С Р», с которой выступает член Горь
ковского областного отделения общества «Зна
ние» А . И. Великоречин.

Тов. Великоречин с этой лекцией высту
пил перед рабочими четырех цехов машино
строительного завода, в погрузочно-разгрузоч
ном отделе металлургического завода и перед 
трудящимися рабочего поселка Виля.

Г . В А С И Л Ь Е В .

Впереди— разведчики будущего
В промкомбинате подведены 

итоги работы цехов предприятия 
за 1963 год. Первое место в со
ревновании завоевал коллектив 
пищевого цеха. Годовой план он 
выполнил на 114 процентов. Вто
рое место присуждено столярному 
цеху, третье — жестяному.

Успехи налицо. Но коллективы 
этих цехов не останавливаются 
на достигнутом. С первых дрей 
нового года они вступили в борь

бу за досрочное выполнение за
даний шестого года семилетки. 
Как и прежде, в авангарде со
ревнования идут наши разведчи
ки будущего — бригады и удар
ники коммунистического труда.

•Столяры, жестянщики и пище
вики полны решимости выпускать 
продукцию только отличного и 
хорошего качества с тем, чтобы 
она удовлетворяла запросы тру
дящихся.

И. ДУБРОВСКИЙ.

СКОРО СМОТР
В марте текущего года будет 

проходить районный смотр кол
лективов художественной само
деятельности. Полеводы и жи
вотноводы колхозоз и совхозов, 
механизаторы, представители 
сельской интеллигенции покажут 
на смотре свои таланты. Лучшие 
коллективы и исполнители от
правятся затем в областной 
центр защищать честь района.

Не так уж много времени ос
тается до начала районного 
смотра. Вот. почему подготовку 
к нему надо вести интенсивно 
как в Домах культуры, так и в 
клубах.

Первое, на что необходимо об
ратить внимание, •— это про
граммы выступлений. Они долж
ны быть современными, отра
жать жизнь и трудовые дела 
нашего народа.

Важно и другое. В Домах 
культуры— в Болыие-Окуловском, 
Ново-Дмитриевском, Тепловском, 
в клубах —■ Нижне-Верейском, 
Сноведском, Поздняковском, Ну- 
палейском и других, где уже 
имеются сложившиеся коллекти
вы художественной самодеятель
ности, нужно создать группы 
активистов, которые бы помогли 
соседним клубам создать кружки 
художественной самодеятельно
сти. Директорам Домов культу
ры Носакииу, Володиной, Вилко
ву следует организовать шефство 
над клубами по своим зонам в. 
подготовке их к смотру.

Не могут остаться в стороне 
от вопроса подготовки к смотру 
исполкомы сельских Советов. 
Под их руководством возрастаю
щая активность в культурной 
жизни села должна быть направ
лена на усиление воспитания 
трудящихся, на успешное реше
ние хозяйственных дел в кол
хозах и совхозах.

Е. ШАХИН.
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Звуки звонка, перебивая дет
ский гул, известили о начале 
урока. Тишина воцарилась в ко
ридорах школы №  1. И лишь за 
дверями классных комнат еще 
кое-где слышен смех и говор, 
Но вот и здесь стало тихо.

...Шестой класс «А». Мальчики 
и девочки все, как по команде, 
встают, встречая учительницу 
русского языка и литературы 
Прасковью Григорьевну Волкову. 
Сейчас здесь будет очередной 
урок" русского языка.

— Здравствуйте, ребята! — 
произносит учительница. — Са
дитесь! Запишем сегодняшнее 
число!
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Учащиеся, затаив дыхание, 
глядят на учительницу и выпол
няют то, что требуются от них. 
Спокойно, без лишних слов и 
разговоров, ведет урок Праско
вья  Грргорьевна, В ее речи и 
движениях чувствуется уверен
ность, знание дела.

— Сегодня у нас классная ра
бота, — продолжает она. — 
К  доске пойдет Клава Логинова.

И вот уже на доске написано 
предложение. Девочка бойко, 
четко и правильно отвечает на 
вопросы, разбирая написанное 
предложение. А в это время си
дящие за партами внимательно 
следят за всем происходящим у 
доски. И чуть-что — лес рук под
нимается в классе.

Урок идет своим чередом. Со 
стороны заметно, что учащиеся 
и учитель словно слились в эти 
минуты в один четкий, хорошо 
работающий механизм...

У  доски появляется шустрый

паренек. Это Вася Трушин. Он 
выводит мелом на доске предло
жение: «На Пленуме решался
вопрос, где будут построены хи
мические заводы».

Но прежде чем выслушать 
разбор предложения, учительни
ца задает классу несколько воп
росов.

—А кто, ребята, скажет, что 
такое Пленум? —• говорит она.

Учащиеся поднимают руки. 
И вот уже слышен ответ.

—Обратите, ребята, внимание, 
как пишется словосочетание 
«Большая химия».

И, продолжая, она объясняет 
школьникам, что написанием сло
ва Большая с большой буквы 
подчеркивается значение и важ
ность проводимого партией меро
приятия.

Казалось бы, совсем незаметно 
учитель с вопроса обучения рус
скому языку переходит на тему 
воспитания, расширяя кругозор

и любознательность у детей. 
Умело сочетая одно с другим, 
преподаватель строго придержи
вается плана урока,

—Тема урока: «Наречия, об
разованные от полных прилага
тельных с предлогами», — про
должает учительница.

Урок продолжается. Живой 
организм — класс и учитель — 
живет одной целью. Прасковья 
Григорьевна, как и в начале 
урока, увлекла ребят, заставляя 
их слушать, думать, знать. Вот 
она объясняет, а точнее поправ
ляет учащихся, показывает, как 
правильно произносить те или 
иные слова, встретившиеся в 
процессе урока. А  немного пого
дя, уже указывает на неточность 
словоупотребления. Учительница 
во всех случаях обращается в 
первую очередь к классу, спра
шивая ребят, кто может объяс
нить тот или иной случай. И 
лишь после этого, еслЦ нет же
лающих и знающих, поясняет 
им...

Восемь лет назад впервые 
появилась в школе № 1 Праско
вья Григорьевна Волкова. Поза
ди были Сергачская школа, а за
тем педагогическое училище. Ра
ботала учительницей начальных 
классов, а затем училась в Арза
масском институте, после окон
чания которого она была направ
лена в Выксунский район. Недав
но вроде все это было! Между 
тем, позади уже напряженные 
годы работы в школе, годы ро
ста мастерства учителя.

Прасковья Григорьевна полю
била трудную профессию, изучи
ла ее и продолжает осваивать, 
расти поныне.

Она не замыкается в узкий 
круг класса и своей семьи. С 
лекциями на темы воспитания. 
П. Г. Волкова не раз выступала 
перед рабочими городских пред
приятий, родителями учащихся 
своей школы. В  ноябре прошлого 
года в школе слышали ее лек
цию: «Единство требований отца 
и матери». Тема эта, бесспорно, 
не нова, но злободневна и инте
ресна для всех, кто воспитывает 
детей.

...Звонок прерывает мысли. 
Сорок пять минут пролетели. Ре
бята встрепенулись, получив до
машнее задание. Они только 
сейчас стали обращать внимание 
на постороннего человека в клас
се. В минуты урока их мысли 
были у доски. Учительница даже 
ни разу не сделала замечания им 
за поведение, ибо в этом не бы
ло надобности.

Живо, интересно прошел урок. 
Дети почерпнули на нем много 
полезного, что входит и не вхо
дит в школьную программу. И 
все это умело преподнес
ла учительница своим та
лантом, з н а н и я м и .  Мне 
кажется, беспартийная учитель
ница П. Г. Волкова правильно 
и хорошо вносит свой вклад в 
претворение Программы КПСС, 
и особенно той ее части, где го
ворится о воспитании подра
стающего поколения. Если вас 
интересует, как это она делает, 
побывайте на ее уроках! Вы не 
пожалеете времени.

М. зонов.
На снимке: на уроке русского 

языка в шестом классе восьми
летней школы №  1. Урок ведет 
учительница П. Г. Волкова.
Фото И. Минкова.



Пашешь землю—знай химию
Н Е ТАК ДАВНО на всю 

страну прозвучал призыв 
сельских тружеников Красно
гвардейского производственного 
управления Ставропольского 
края, в котором они сказали:
«Пашешь землю, растишь хлеб, 
разводишь скот — знай химию!
Пусть химический всеобуч широ
ка зашагает по деревням и се
лам. 1порная учеба и труд при
несут добрые плоды. Страна по
лучит больше хлеба, мяса, молока 
и других продуктов!».

Почин красногвардейцев бы
стро нашел горячий отклик в 
передовых хозяйствах нашего ун- вещества: синтетическую мочеви-j 
равлення. Так, в агрокружках ну и обесфторекный фосфат. 
Благодатовекого, Болыпе-Окулов- Следует отдать должное и спе- 
ского, Поздняковского колхозов и циалистам производственного! 
Щиморского отделения совхоза управления. Бывая в колхозах и| 
«Выксунский» уже проведено по совхозах, они также проводят бе- 
два занятия. Агрономы этих хо- седы о роли химии в сельском!

Наряду с агротехнической уче- лий по организации агрозоотех- 
бой во многих хозяйствах прово- нической учебы, привлечь к 
дитея и зоотехническая учеба с этому делу как можно больше 
кадрами. Особенно оживленно колхозников и рабочих. Это и бу- 
проходят занятия в Сонине, дет нашим ответом на призыв 
Н.-Дмитриевке и Н.-Верее, там, красногвардейцев и на решения 
где работают опытные зоотехни- декабрьского Пленума ЦК КПСС, 
ки тт. Ометова, Киселева и Чух- А. ДЬЯКОВ,
рова. Они преподносят животно- старший агроном по подбору 
водам не только основы зоотех
нии, а часто в своих беседах ка 
саются и вопросов агрохимии. Из J 
их уст многие работники ферй

и подготовке кадров произ
водственного управления.

лишь впервые узнают о том, что 
полезно вводить в рацион корм
ления животных и химические

Агрохимия — одна из ос
новных дисциплин в про
грамме обучения слушателей 
шестимесячных курсов повы
шения квалификации руково
дящих кадров колхозов и 
совхозов Брянской области.

Лабораторные практичен 
ские занятия проводятся в

агрохимической лаборатории 
Брянской областной сельско
хозяйственной станции под 
руководством научных . со
трудников.

На снимке (слева напра
во): слушатели курсов —
председатель . колхоза «40

лет Октября» И. М. Вельский, 
председатель, колхоза «Гу
док» В. К. Ячменев и пред
седатель колхоза «Ленинский 
путь» М. Т. Анциферов в аг
рохимической лаборатории.

Фото И. Рабиновича.
Фотохроника ТАСС,

зяйств тт. Ярлыченков, Шамшин, 
Сергеева и Бубнова задались 
целью познакомить полеводов и

хозяйстве и пропагандируют опыт 
передовикоз.

Ко приходится сожалеть о том,
механизаторов с климатическими что некоторые специалисты кол- 
особенностями нашей зоны, ме
ханическим и химическим соста
вом почв, а также правильным 
использованием удобрений и гер
бицидов.

Особенно интересную форму

хозов не придают важного зна
чения агрозоотехнической учебе. 
Так, агроном Тепловского колхоза 
Тамара Левкина не провела пока 
ни одного занятия с полеводами. 
В результате колхозники рабо-

учебы применяет агроном Позд- тают вслепую. Они вывозят, к
няковской артели К. И. Сергеева. 
Например, беседу с полеводами 
о правильном хранении и исполь
зовании удобрений она провела 
непосредственно в Поле во время 
закладки компостов. Ясно, что 
такая форма занятий особо доход
чива. Она способствует связи те
ории с практикой.

примеру, на поля навоз малень
кими кучками, отчего удобрения 
выветриваются и теряют каче
ства. Но этого могло и не быть, 
если бы полеводы знали основы 
агрохимии.

Сейчас каждый специалист и 
руководитель колхоза и совхоза 
должен проявить максимум уси-

Сбор яиц продолжается
Птицеферма Короб- 

ковского колхоза не
больш ая. Н а ней всего 
330 кур. Ухаж ивает за 
ними опытная, лю бя
щ ая свое дело колхоз- 

* ница А . Н. Аверьянова.
Недавно Анна Н ики 

тична подвела итоги 
работы за год. Каж д ая  

#несуш ка дала 98 яиц. 
С  фермы на государст-

В промышленности Чехосло
вацкой Социалистической Рес
публики широко применяются 
методы работы советских но
ваторов. На фабрике камволь
ной пряжи в Нейдеке насчи
тывается в настоящее время 
более 900 последователей со
ветской текстильщицы Вален1 
тины Петрищевой.

венные склады для 
трудящ ихся города от
правлено 30 ты сяч  яиц.

Колхозные куры  
дают продукцию и зи 
мой. В  декабре, напри
мер, А . Н. А верьянова  
собрала из гнезд 1669 
яиц.

И . М И Т И Н ,
селькор.

Одна из инициаторов рас
пространения метода Петри
щевой на текстильных пред
приятиях ЧССР— Илона Са- 
сакова, руководительница
бригады социалистического
труда на фабрике в Нейдеке.

На снимке: Илона Сасакова.
Фото ЧТК— ТАСС.

Проверяем ход зимовки скота

Две цели достигнуты, а третья?
Если бригада знает, что она первому сигналу готовы прийти 

закреплена за фермой, то пред- на ферму, чтобы создать удобст- 
седатель колхоза и животново- ва для скота, 
ды уверены: корма будут подве- Добротность помещений, сво- 
зены вовремя, в хлевах будет бодное, не скученное размещение 
чистота. Вот поэтому, когда животных обеспечивают тепло 
встал вопрос о подготовке артели и уют. Что касается рациона, 
к зимовке скота, в Гремячеве то ему в Гремячевском колхозе 
одновременно распределяли все уделяют много внимания. И это 
бригады для обслуживания ферм, понятно, ведь корма — основа 
Около двух месяцев прошло с основ. Б осенне-зимние месяцы 
тех пор и вот результаты. 1963 года, кроме 10 килограм-

Четко, организованно прохо- мов вико-овсяной смеси, коро- 
дит зимовка. Примерно за полча- вам Давали по 8— 10 килограм

мов свеклы. Не случайно луч
шие доярки Евдокия Павловна

са до начала кормления около 
хлевов с подвод уже сгружают 
сено и солому. Как только у по
мещений скапливается навоз, 
приезжают полеводы, и, смотришь, 
через час-другой бурты удобре
ний высятся уже на полях.

Все это позволило дояркам,

Сидорина, Анна Александровна 
Наумова и другие в то время, 
когда многие коровы в их груп
пе находились в запуске, полу
чали неплохие удои. С нового 
года в целях разнообразил в 
рацион ввели силос. Но и этого

телятницам, овцеводкам работать gbIBaeT недостаточно. Дополни 
в спокойной обстановке, без
малейшего отступления от рас
порядка дня.

— Не было такого случая,
чтобы бригада подвела ферму. 
Всегда корма подвозят вовремя. 
К этому мы привыкли и думаем, 

I что иначе и быть не может, —

тельно каждой корове, смотря 
по ее аппетиту, вволю дают 
соломы. Следует отметить, что
качество грубых кормов прекрас
ное, так как они хорошо засто
гованы и отлично хранятся.

Животноводческий городок в
| заявила доярка Елена Николаев- Гремячеве расположен вдали от 
; на Железцова. села и поэтому здесь особенно

Бесперебойно снабжаются велика роль Дома животновода. 
, фермы и топливом. Около кор- Б просторном помещении, где 
| мокухни всегда большой запас собираются доярки, телятницы, 
дров. А если взять вопрос теку- овцеводы, тепло, есть место, 
щего ремонта животноводческих где можно принимать молоко,1 где 
помещений, то и тут виден по- можно отдохнуть после работы, 
рядок. Колхозные плотники по Однако надо упрекнуть местных

В С Б О Р О Ч Н О М  
Ц Е Х Е  Досчатин- 

ского завода шел обыч
ный трудовой день. В 
самый разгар работы к 
слесарям бригады Н. И. 
Киселева подошел на
чальник цеха.

— Ну как дела, ребя
та? — поинтересовался 
он.

—Вроде бы ничего. 
В график укладываемся, 
даже опережаем немно
го.

— Я только что от ди
ректора. Получил но
вое задание. Будем ос
ваивать новый вид ме
дицинских изделий. Вот 
и пришел с вами сове
товаться. Сможете ли 

1 вы быстренько переклю- 
| читься на сборку нового 
( изделия? Предупреж

даю, что задание ответ-

ДРУЖНАЯ БРИГАДА
ственное. Если в свои 
силы не верите, скажи
те. Другой бригаде по
ручим...

—  Наша бригада ни
когда еще не подводи
ла, — заявил слесарь
A. Г. Севастьянов.
Не подведет и теперь. 
Только вот с технологи
ей сборки мы не знако
мы.

— Сейчас технолог
B. П. Кирсанов изучает 
документацию. Он вам 
все объяснит.

— Чего там еще рас
суждать? Согласны! — 
сказал от имени всей 
бригады ее руководи
тель Н. И. Киселев.

Замечательные, любя
щие свое дело люди

В.

но-
до-

трудятся в этой брига
де. В нее входят Н. И. 
Киселев, А. И. Ретивов 
А. Г. Севастьянов, А 
Воронков, М. И. Са
вельев.

В  бригаде давно ста 
ло правилом: перед пе 
реходом на сборку 
вого вида изделия 
сконально изучить тех
нологию производства и 
чертежи, а уж  потом 
браться за дело.

Так было и на этот 
раз... Началась битва за 
каждое выпущенное из
делие. Люди трудились 
высокопроизводительно. 
Не ладилось что-либо 
у одного — на помощь 
приходил товарищ по 
верстаку. А когда под

вели итоги декабря, 
оказалось, что коллектив 
не только освоил сбор
ку, но и значительно 
перевыполнил план.

—Молодцы, ребята! 
— поблагодарил слеса
рей начальник цеха. — 
Своим старательным 
трудом вы показали все
му заводу, на что спо
собны люди, если рабо
тают по-коммунистиче
ски.

Сейчас, с первых 
дней нового года, кол

лектив бригады, пре
одолевая всякие труд
ности, смело идет впе
ред, ищет и находит все 
новые неиспользованные 
резервы. У слесарей од
но желание: досрочно
выполнить задания ше
стого года семилетки.

М. ЕРШ О В .

культраоотников в том, что они 
не стараются организовать куль
турные мероприятия в Доме жи
вотновода. Не чувствуется за

ботливой руки, которая оформила 
бы библиотечку брошюр по зоо
технии и ветеринарии.

Интерес к новому в животно
водстве у работниц фермы очень 
велик. И успехи их могли бы 
возрасти, если на ферме велась 
бы пропаганда передового опыта. 
В артели нет зоотехника, и это 
обстоятельство должны учиты
вать при своей работе среди жи
вотноводов гремячевские агита
торы и пропагандисты.

За последнее время правление 
все больше уделяет внимания 
животноводству. Сделано многое. 
В тот день, когда бригады за
крепили за фёрмами, был пред
решен успех в организации сы
той и теплой зимовки скота. Бы
ли достигнуты две цели — свое
временное и сравнительно хоро
шее кормление скота, своевре
менная уборка помещений. Но 
как все-это делается? Вручную.

Перед началом зимовки в 
правлении были далеко идущие 
проекты механизации. Ее внед
рение тесно увязывалось со 
строительством новых животно
водческих помещений.

Часть планов была осуществ
лена. В помещение не на коро
мыслах, а по трубам пришла во
да. Дояркам работать стало лег
че, но от ведер пока не отказа
лись совсем, так как вода не 
подведена к стойлам и в преде
лах хлева ее до сих пор прихо
дится разносить вручную. Про
цесс механизации водоподачп 
надо доводить до конца. Одно
временно следует ускорить рабо
ту по сооружению «елочки;:. 
И тогда, когда вместо подойни
ков в руках у животноводов на 
МТФ окажутся доильные аппа
раты, можно будет сказать, что 
и третья цель — механизация 
трудоемких процессов — достиг
нута.

В. ЛЕВИН.
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По сообщениям 
ТАСС

Послание президента Д ж онсона
ВАШ ИНГТО Н. Прези

дент СШ А Линдон 
Джонсон направил кон
грессу послание о поло
жении страны.

Джонсон призвал осу
ществлять «планы и 
программы Джона
Кеннеди, потому что они 
были правильными».

«Наша конечная цель, 
—заявил он, — мир без 
войны».

Мы должны сделать 
новые шаги, и мы вне
сем новые предложения 
в Женеве, говорится в 
послании, в отношении 
контроля и постепенного 
уничтожения вооруже
ний. Джонсон не кон

кретизировал эти пред
ложения.

«Даже в условиях от
сутствия соглашения мы 
не должны накапливать 
оружия больше, чем это 
нам' нужно, и стремиться 
создать слишком боль
шую военную мощь, ко
торая может оказаться 
вызывающей, а также 
расточительной», — про
должал Джонсон.

Руководствуясь этими 
целями, сказал прези
дент, мы намерены в 
этом финансовом году 
сркратить производство 
обогащенного урана на 
25 процентов, закрыть 4 
плутониевых реактора 
и много военных объек

тов, не имеющих боль
шого значения,

Джонсон вновь под
черкивает, что СШ А от
нюдь не намерены ос
лаблять свои военные 
приготовления, а наме
рены лишь эффективно 
расходовать выделяемые 
на эти цели средства.

Джонсон подчеркива
ет в своем послании не
обходимость продолжать 
исследование космиче
ского пространства. 
Соединенные Штаты, 
сказал президент, пред
примут решительное 
усилие — в сотрудниче
стве с другими страна
ми, если возможно, и 
самостоятельно, если это

Н А В С Т Р Е Ч У  «БЕЛ О Н  О ЛИ М П И АД Е»

окажется необходимым, 
— чтобы высадить чело 
века на Луне в этом' 
десятилетии. (

Основное внимание в 
послании уделяется i 
внутреннему положению 
США. Джонсон выдви
гает широкую, но общую 
программу борьбы ci 
бедностью в США, в ти-1 
сках которой, как под-1 
черкивается в послании,1 
живет одна пятая насе
ления США, с безрабо
тицей, с расовой дис
криминацией.

Джонсон объявил так
же о некотором сокра
щении государственного 
бюджета СШ А в 1963— 
1964 финансовом году.

Фра нция намерена продолжать 
ядерные испытания

СИДНЕЙ . Франция проведет 
ядерные испытания в Тихом 
океане, несмотря на протесты со 
стороны Австралии и Новой Зе
ландии, заявил министр воору
женных сил Франции Месмер в 
аэропорту Сиднея, где он оста
новился по пути на Таити. Он 
едет с инспекционной целью на 
французский атомный полигон,

расположенный в семистах милях 
к юго-востоку от Таити.

Месмер сказал, что ничто не 
может заставить Францию отка
заться от решения провести испы
тания атомных и водородных 
бомб на большой высоте в Ти
хом океане, Испытания 
ся несколько месяцев.

продлят.

П О Л О Ж ЕН И Е  НА К И П Р Е

НИ КО ЗИ Я . По решению- ко
миссии по обеспечению общест
венного «порядка на Кипре» на 
главных магистралях Никозии 
разобраны баррикады, сняты воо-! 
руженные кордоны греческой и( 
турецкой сторон. В  нейтральной^ 
зоне кипрской столицы и на д< 
рогах страны патрулируют анг-’ 
лийские солдаты, которые прове
ряют документы всех граждан.

А встр и я . В  Инсбруке 
с 29 января по 10 фев
раля 1964 года состоят
ся IX  зимние олимпий
ские игры.

Н а снимке: новый
стадион, в котором бу
дут проходить соревно
вания олимпиады.

Фото  В о та ва — Т А С С .

Соревнуются школьники
Шесть дней, со 2 по 7 января, 

звенели коньки на льду корта 
стадиона металлургов. Это юные- 
спортсмены школ города и рабо
чих поселков разыгрывали пер
венство по хоккею с шайбой сре
ди школьников младших групп 
(возраст хоккеистов с 1948— 1950 
годов рождения) в зачет зимней 
спартакиады.

45 матчей проведено за это 
время. Борьба была острой, но 
корректной.

Первое место завоевали юные 
хоккеисты школы №  11. На вто
рое место вышли спортсмены 
школы № 7, на третье — школы 
№ 3.

Кроме хоккея, спартакиада для 
младших групп школьников вклю-

М И Л Т О Н  О БО ТЕ: 
мы против капитализма

Ю ны е, п а  ст а р т !

НАЙРОБИ. Мы, в Уганде, ре
шили следовать социалистическо
му пути развития. Наша
жизнь, наши помыслы и наши
действия должны быть направле
ны в том же направлении. Эле
ментами социалистического обра
за действий являются дисципли
на, порядок, контроль и планиро
вание, заявил** премьер-министр 
Милтон Оботе. Большое внимание 
он уделил вопросу однопартийной 
системы. Оботе высказался про

тив существования внутри страны! 
различных группировок, основной 
целью которых является создание  ̂
оппозиции правительству. Суще 
ствование множества политических1 
партий в Уганде, сказал он, пре
пятствует формированию нацио
нального самосознания. Органи-^ 
зованная оппозиция правительст
ву является типичным капитали-1 
стическим понятием, однако 
Уганда отвергла капитализм раз 
и навсегда.

За  последнее время в 
Демократической Респуб 
лике Вьетнам  бол^дюй - 
размах приобрело жилищ- ( 
ное строительство. По- ( 
всю ду вы растаю т новые ) 
дома и целые ж илы е квар- ) 
талы . С 1959 по 1962 год > 
в столице республики Ха- \ 
ное сдано в эксплуатацию  
более 42 ты сяч  квадрат
ных метров новой жилой 
площади.

На снимке: новый жи
лой квартал в Ханое.

Фото ВИ А-^-ТА СС.

Ц е н т р а л ь н ы м  Комитетом 
ВЛ КС М  совместно с Советом 
спортивных обществ и организа
ций СССР принято постановле
ние о всесоюзных соревнованиях 
школьников по конькобежному 
спорту «Олимпийская снежинка», 
которые должны проводиться 
в январе и феврале этого года.

Цель этих соревнований — 
привлечь как можно более широ
кий круг школьников к занятиям 
конькобежным спортом, выявить 
юных талантливых спортсменов 
и, что особенно важно, создать 
условия для укрепления здоровья 
ребдт.

В первом этапе должны про
водиться массовые соревнования 
в школах на лично-командное 
первенство между классами, во 
втором этапе — соревнования 
между школами города.

В программе соревнований 
предусматривается бег на про
стых коньках для мальчиков и 
девочек И — 12 лет на дистанцию 
60 метров и для мальчиков и де
вочек 13— 14 лет— на дистанцию 
100 метров, а также на беговых 
коньках на дистанцию 500 и 1000 
метров.

По условиям соревнований, ко. 
торые являются заочными, шко
лы, добившиеся лучших показа
телей тто массовости и спортивным 
результатам, будут награждаться 
призами Ц К ВЛ КС М  и централь
ного совета спортивного общест
ва «Олимпийская снежинка».

Юные спортсмены нашего го
рода встретили новый год мас
совыми стартами. Правда, не 
везде у нас имеются катки. В 
некоторых жилых кварталах они 
еще не созданы. Тут следует

В е т е р а н ы  у х о д и т  *за о т д ы х
Недавно коллектив листокровелыцикоз 

металлургического завода в торжественной об
становке чествовал группу кадровых рабочих, 
уходящих на пенсию. Ветераны  проката С . П. 
Деев, В .  К .  К ул и ко в , И . И . Пустобаев, А .  И . 
Б ы ко в , А .  В .  Панферова, по тридцать и более 
лет проработавшие у  прокатных станов, обучи
ли ремеслу прокатчиков десятки молодых ра
бочих.

В. УДАЛОВ.

поработать самим школьникам. 
Они своими силами могут залить 
дорожки, подготовить школьные 
и дворовые площадки.

В проведении конькобежных 
соревнований школьников долж
ны принять активное участие ру
ководители спортивных органи
заций города и промышленных 
предприятий. В распоряжение 
юных спортсменов необходимо 
предоставить имеющиеся в городе 
хоккейные корты, где можно но 
кругу совершать бега на конь
ках на любую дистанцию.

1964 год является годом Олим
пийским. Так пусть у нас в го
роде будет больше юных спорт- 
сменов-победителей со значком 
«Олимпийская снежинка».

Н. ТЕБЕН И Х И Н .

чает в себя прыжки в высоту и 
длину, тройной прыжок, метание 
мяча, бег на лыжах.

С 8 января по программе зим
ней спартакиады вступили в борь
бу школьники старших классов,

А. ИВАНОВ.

X  о к  к е и
Очередной матч на пер

венство области по хок
кею с шайбой команда 
металлургического заво 
да провела в городе Бо- 
городске и проиграла его 
со счетом 2:8.

В  воскресенье на корте 
спортобщества « А в а н 
гард» (двор Ш К О  завода 
Д Р О ) хозяева ледяной 
площадки принимают 
хоккеистов г. Арзамаса 
Начало игры в 14 часов.

О. Г Р И Г О Р Ь Е В .

Для рыболовов
Т  ЕХН О Л О ГИ Я  производст- 
■ ва искусственной приманки 

— мотыля для рыбной ловли ос
воена на Одинцовском химиче
ском заводе. Такой мотыль пред
ставляет собой пасту из раство
ренной в этиловом спирте поли- 
винилбутироловой пленки, “масел, 
и красителя. Приманку расфа
совывают в пластмассовые тюби
ки, чтобы пластификаторы не 
улетучивались.

Редактор М. М. РО ГО В.

Федяев Геннадий Иванович, 
проживающий в г. Кулебаки, 
улица Воровского, дом 33, кв. 11, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Федяевой 
Валентиной Федоровной, прожи
вающей в г. Чимкент-7, улица 
Плеханова, дом 23.

Дело слушается в Чимкент
ском нарсуде.

Коллективы паросилового 
цеха и отдела главного Энер
гетика металлургического за
вода извещают о смерти быв
шего работника паросилового 
цеха, пенсионера

В ЕД РУ Ш К И Н А  
Ивана Михайловича 

и выносят искреннее соболез
нование родным покойного.

Продается сруб 6x6 метров и 
к нему пиломатериал на пол и 
потолок. Цена по соглашению.

Обращаться по адресу: с. Се-- 
милово, к Борисову Николаю 
Федоровичу.

Продается дом с плодонося
щим садом. За справками обра
щаться: пос. Досчатое (при
стань), ул. Свердлова, дом 52, к 
Паруновой Александре Михай
ловне.
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